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ドネーション報告（2016年7月～2017年10月）

テールツイスター 委員長Ｌ伊東和彦

Ｌ大石橋正和・Ｌ小林政志

1個10万円の特殊電球です。

目標70万円に対し11月第１例会現在

￥261,500のドネーションです残り、目標に

向けてがんばります。

   【新入会員紹介 】
2016年９月２７日入会

1969年8月22日生まれ

氏名 内田 茂宏 様

勤務 ＡＬＰ取締役

スポンサー Ｌ芳賀 美津男

宜しくお願いいたします。

       《薬物乱用防止教室が始まりました≫

青少年育成委員会では、当クラブが最も力を入れているア

クティビティの一つである、小学校６年生を対象とした薬

物乱用防止教室を今年も、10月28日からはじめた。この日

は市内、西小学校、第二小学校、東小学校の3校に出向い

た。2校は重なった時間だったため、Ｌ水口会長とＬ上田第

一副会長が手分けして、クラブ代表の挨拶を受け持った。

講師は、第二小学校がＬ山﨑青少年育成委員長、西小学校

がＬ柴田、東小学校がＬ玉手が講師を担当した。受講した

児童は3校で200名の児童であった。この日は、父兄参観日

でもあり、父母もこの講義に耳を傾けていました。最近も

薬物使用の報道が続き、あらためて身近な問題として、こ

の薬物乱用防止教室の重要性を感じているところです。

このあとは、第一、第三、江部乙小学校も予定があります

から、是非当クラブ会員は、委員会担当でなくとも、この

授業に参加していただくようお願いいたします。
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ガバナースローガン

｢奉仕は未来に生きる証｣
ガバナー Ｌ柏崎 昭朗

滝川ライオンズクラブ 会長スローガン

｢軌跡を大切に 心ひとつに未来へ｣
第57代 会長Ｌ水口 典一
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パイプ椅子を運んでます

10月6日7日（土・日）の2日間ノノーマラ

イゼーション「ふれあいの集い2016」の

事業協力に参加、前日の会場設営から当

日の進行のお手伝いと片付けに汗を流し

ました。Ｌ水口会長、Ｌ大河、Ｌ芳賀、

Ｌ伊東、Ｌ佐々木Ｌ松原、Ｌ髙桑が参加

しました。記録写真はＰＲのＬ玉手で

す。

ふれあいの集い事業協力

毎年のこととはいえ、年々、体力を使うアクティビティは、年配のライオンには、しんど

くなってきています。もっと若いライオンの理解をいただき、奉仕の精神を発揮してほし

いところです。
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青少年育成のアクティビティ特集

。

技あり！！

会場に集結した選手諸君

第8回滝川ライオンズクラブ杯争奪空知少年柔道大会 9月11日滝川中央児童

センターにて8回目目の大会が開催された。午前10時からの開会式では、Ｌ水口会長が力強く挨拶を

され、会場に集まった管内６チームの小・中学生の選手は優勝を目指し、精一杯試合に臨んだ。

挨拶するＬ水口会長

熱戦が繰りひろげられた

小学１年生から中学３年生までの男

女の選手は、日ごろの練習の成果を

いかんなく発揮し、試合に全力をつ

くしました。負けて涙が見える子も

いましたが、そうして１年１年強く

なっていきます。当クラブのアク

ティビティになってもう８年。１年

だった子も中学２年生で逞しく成長

しています。その成長を目にするこ

とができることも、またライオンズ

にいればと言えます。新しいライオ

ンも、もっと、この大会に是非、顔

を出して下さい。
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力投！！ １発逆転・・いや球はミットへ

勢揃いのクラブ会員
あそこにボールを投げるか？

Ｌ上田第一副会長もメダルの授与

【第３９回滝川ライオンズクラブ旗争奪中空知中学校野球大会】
３９回目を迎えた滝川ライオンズクラブ旗争奪中空知中学校野球秋季大会は、予想外の台風の影響

を受け、会場のコンディションが悪く、日程が変更となり、ひと月ほど遅くなり、９月２２日と２

４日に変更、２４日の準決勝、決勝は会場も滝川から、新十津川のピンネスタジアムに変更となっ

た。

Ｌ水口会長から優勝期の授与

来年はいよいよ４０回目となります。いつもとは何か少し違えた周年の大会に期待がかかるも

のと思われます。それにしても、外でやるスポーツなだけに、天候だけは、どうにもなりませ

ん。来年は晴れ男でお願いします。


